

pecial para censurar dichas cuentas, que serán objeto de nueva junta.

Al discutirse el expediente respecto a obras del edificio Juzgado, y después de haberse puesto de relieve algunos hechos cuyo alcance económico demostró desconocerse por el mismo Comité ejecutivo, presentóse una proposición, encaminada a rescindir el actual contrato y pago de las obras efectuadas.

La discusión fué bastante reñida; consiguiéndose, empero, concretar el carácter de la obligación derivada, que por ser voluntaria, algunos pueblos ya han manifestado su oposición para admitirla. Al fin, demostróse que no podía tomarse acuerdo alguno por no expresarse, el propuesto en los avisos de convocatoria, retirándose por sus autores dicho escrito, que será objeto de nuevo debate próximamente.

A la asamblea concurrieron 22 pueblos del partido.

LOCALES

Se encuentra enfermo de cuidado el distinguido jefe de la Prisión preventiva del partido, señor Prieto.

Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

Procedente de Viladrau, encuéntrase en esta villa, nuestro estimado amigo don Francisco Sagalés.

La pasada semana tuvo lugar la boda de la bella y distinguida señorita María Cunillera, con nuestro particular amigo don Esteban Trullás.

Apadrinaron a los contrayentes los señores Ribas, Barangé, Mateu y Burés.

A los jóvenes esposos, que salieron en viaje para provincias, les deseamos eterna luna de miel.

El pasado jueves regresó de su viaje, el alcalde de real orden, don Francisco Torras Villá, posesionándose a seguido de la Alcaldía.

Con escasa animación se celebró la feria que, gracias a la gran pensada de la colla de Barangé se cambió de fecha ya que de antiguo venía celebrándose el martes de Pascua.

Si la memoria no nos es infiel — y creemos que no — se tomó el acuerdo de convocar a los industriales y entidades de esta villa para conocer su opinión respecto a la bondad del cambio que se proyectaba.

¿Tuvo lugar la misma?

Nos consta que no, ya que de haber tenido lugar la reunión, a seguro que no hubiera prosperado la gran pensada de Camilo Raich.

El jueves último estuvo en esta villa una comisión de la Sociedad del Caballo nacional del tiro ligero, para ultimar los preparativos del concurso de yeguas proyectado.

De acuerdo con los concejales señores Pagés y Puigrodón, señalaron como fecha de aquel acto, el día 27 de Agosto. El jurado será presidido por el señor alcalde, don Francisco

Torras Villá, habiéndose ofrecido un puesto a la «Cámara Agrícola».

Trátase de que el concurso sea un acto plenamente comarcal y pronto se iniciarán los trabajos de propaganda y demás, convenientes para su mejor efectividad y éxito.

Circulan rumores, y ojalá se confirmen, de que serán reforzados los ingresos para la construcción del nuevo Hospital y Asilo, con importante cantidad, que será donada por distinguida personalidad barcelonesa.

El ayuntamiento tomó el acuerdo de que una comisión, presidida por el alcalde, asista al acto de toma de posesión del cargo de párroco de la iglesia de Santa María del Mar, de Barcelona, por el que ha sido nombrado, por oposición, nuestro respetado deán del Vallés y distinguido amigo doctor don Onofre Biada y Viada.

Dicho solemne acto tendrá lugar el próximo día 12.

Por la autoridad local fué clausurado un café de camareras y una casa *non sancta* establecidos en la calle de Corró.

Fué muy aplaudida la tal decisión, pues se contaban a diario los escándalos que tenían lugar en aquella calle.

El pasado domingo tuvo lugar la excursión que a Tagamanent tenía organizada el «Centre Excursionista de Granollers».

Ha sido nombrado oficial delegado del ayuntamiento en la cárcel del partido, por enfermedad de su digno jefe, don Juan de Oña y Bosch.

La empresa del Mundial Cine anuncia para el sábado, domingo y lunes, un sugestivo programa.

Fué muy celebrada la interesante película «Assunta Spina», magistralmente interpretada por la señora Bertini, y que se proyectó anoche.

Para mañana está anunciada la que lleva por título «El judío errante».

El pasado lunes tuvo lugar un conato de incendio en la fábrica que don Francisco Daví posee en la calle del Ingeniero.

En la noche del domingo último tuvo lugar, en La Unión Liberal, una velada teatral, que vióse en extremo concurrida. Por la sección de aficionados pusieron en escena las obras de teatro catalán «Dilluns de sabater» y «Reixes enfóra». La interpretación de esta última, fué muy cuidada; logrando, en algunas escenas, admirable conjunto, en particular en el final del acto tercero, en que todos y cada uno de los intérpretes dieron la nota justa, obteniendo, como premio, el aplauso unánime del público, que entró de lleno en la producción de Folch y Torres

Con su talento, las actrices señora Borralleras y señorita Mestres, contribuyeron no poco al éxito conseguido por los estudiosos aficionados señores Pedro Terrades, Federico Capella, Félix Rovira, Antonio Jané, Antonio Baliu y niño Jaime Mora.

Durante la última semana, la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha recibido, por imposiciones, 15,929.75 ptas. y ha pagado, por reintegros, 7,559.50 ptas.; habiendo abierto 5 libretas nuevas.

La dirección general de la Caja, teniendo en cuenta el importante número de operaciones que se realizan, ha dispuesto que esté abierta de 9 a 12 mañana y de 3 a 5 tarde, los días laborables, y de 9 a 12 mañana, los festivos.

AYUNTAMIENTO

Sesión del 7 de mayo

En la sesión celebrada por nuestro ayuntamiento el último miércoles, bajo la presidencia del señor alcalde accidental don Juan Montañá, adoptándose los siguientes acuerdos:

Aprobar la ruta fiscal de las especies gravadas en concepto de arbitrios de consumos propuesta por la Comisión de Hacienda.

Quedar sobre la mesa por 8 días la distribución de fondos para este mes, a fin de poder contestar algunas explicaciones formuladas por el señor Barangé.

Quedar enterado de un oficio de la alcaldía participando haberse ausentado por 6 días a causa de motivos particulares, de carácter urgente.

Nombrar una comisión especial para asistir, el próximo día 12, al acto de posesionarse, el reverendo párroco de esta villa y deán del Vallés, doctor Biada, del curato de Santa María del Mar, de Barcelona.

Pasar a las respectivas comisiones, una proposición del señor Raich, para establecer un mercado en la plaza de Verdaguer, y otra del Sr. Pujol, para riego de las calles.

Repartir bolas de estrignina para exterminio de los perros vagabundos, sin perjuicio de estudiar el proyecto del señor Pujol, para ser recogidos.

SECCIÓN OFICIAL

Alcaldía de Granollers

Insiguiendo lo acordado por este ayuntamiento, en sesión de ayer, a contar desde el próximo lunes, día 12 del actual, se repartirán bolas de estrignina para exterminio de los perros que vaguen por las calles de la localidad sin llevar bozal.

Cuyo acuerdo se hace público para conocimiento de las personas a quienes interese.

Granollers, 8 junio de 1916.

El alcalde accidental,
Juan Montañá

Acordado por la Junta de representantes del partido, en sesión de ayer, proveer el cargo vacante de sub director del laboratorio microbiológico de esta demarcación judicial, cuya dotación es de 300 pesetas anuales, se hace público para que durante 15 días puedan solicitar dicho cargo cuantas personas poseen suficiencia legal para desempeñarlo.

Granollers, 9 junio de 1916.

El Alcalde,
F. Torras Villá

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS